

M. C. Bouchard : "1<sup>o</sup> Que M. Dominique Saint-Cyr, naturaliste, ancien député, qui a enseigné pendant 30 ans, et aujourd'hui gardien du musée du gouvernement de la province de Québec, M. Chs.-Ed. Rouleau, ancien instituteur, et aujourd'hui un des rédacteurs du *Courrier du Canada*, ainsi que M. J.-N. Miller, ancien instituteur, ancien inspecteur d'écoles, et aujourd'hui officier du département de l'Instruction publique, soient tous trois nommés membres honoraires de cette association.

2<sup>o</sup> Que le secrétaire de cette association soit chargé d'informer MM. Saint-Cyr, Rouleau et Miller de leur nomination comme membres honoraires et de les prier de bien vouloir, à l'avenir, assister aux conférences des instituteurs de la circonscription de l'École normale Laval, et de prendre part

aux discussions de l'Association." — Adopté.

Il est proposé par M. J.-B. Cloutier, secondé par M. C. Bouchard, et résolu : "Que cette association remercie M. J. Ahern, pour les services rendus à cette association, en qualité de délégué à la commission administrative du fonds de pension des instituteurs."

A la réunion du mois de mai prochain, M. Frève fera connaître le règlement de l'Association des instituteurs de Québec, tel qu'amendé de temps à autre depuis quelques années.

M. Max. Côté traitera un sujet pédagogique à la prochaine conférence, et on y discutera aussi le sujet suivant : *Le rôle du livre dans l'école.*

Il est 5 heures, la séance est ajournée au 30 mai prochain.

J.-D. FRÈVE, Secrétaire.



F. X. TOUSSAINT — Ancien professeur à l'École normale Laval, décédé.